



「夏休み」安全を第一に

そして、今しかない夏の日々を大切にしよう

今日は1学期の終業式の日、節目(ふしめ)の日です。

1学期を振り返れば、みなさん、しっかりと学校生活を送ってくれましたね。さすが、光明中学生でした。

勉強、スポーツ、趣味、一番頑張れたことは何かな。

健康、安全、周りの人たちとの関わりなども大切にできましたね。

1年生は、入学してから3ヶ月間、あっという間だったことでしょう。みんな笑顔で学校生活を送ることができていますね。2年生、3年生は、学年がひとつ上がって、ずいぶんたくましくなったと感じます。

そしてみんな、教室や廊下でのあいさつ、笑顔、とってもさわやかでした。ありがとう。

明日から、35日間の夏休みです。生活のリズム、特に早寝早起きを心がけて過ごしましょう。いつも言うように、**交通安全、特に自転車に乗るときは、くれぐれも気をつけてください**ね。

夏は...

○青空に高く高く立ち昇る入道雲(にゅうどうぐも)が
すごく鮮やかですよ。

○セミがうるさいほど、夏だよ！って、声をあげているよ。

○突然雨が降って、そのとき、アスファルトのにおいがするよ。

○きゅうりやトマトが採れるよ。お店にオクラやスイカが並んでいるよ。

そして、こんな夏は、2月(ふたつき)もすれば、山や空から過ぎ去っていきます。また来年の夏までおあずけです。

この間に、夏のふしぎ、たくさん見つけましょうね。

そしてもうひとつの大切・・・いつもより少し長く過ごせる**家族との時間**、それは今しかない日々。大切に、大切にしましょう。



3年生 修学旅行に行ってきました

3年生は7月7日(木 たなばた)、8日(金)の二日間で、修学旅行に行ってきました。

一日目は岐阜県の郡上(ぐじょう)市で長良川(ながらがわ)のラフティングをしました。直前に台風4号が発生し、気を揉(も)む(=あれこれと心配すること)もありましたが、当日は晴天の中、きれいな川で川下りをすることができました。

名古屋で宿泊し、三重県桑名市のナガシマスパーランドを訪問して奈良に帰ってきました。旅行会社さん、看護師さん、運転手さん、ガイドさん、そしてお家の方々など、たくさんの方の協力で実現した修学旅行でした。3年生のみなさん、とてもいい思い出になったね。



光明中の花の精より みんなにお礼の手紙

こんにちは。光明中の花の精です。美化営繕委員のみなさん、玄関のプランターに花を植えてくれてありがとう。地域の園芸にくわしい方々も光明中に来て手伝ってくださったんだね。見ていたよ。

そして、3年生のみなさん、マリーゴールドを種から育ててくれて、花壇に植えてくれたね。ありがとう。阪神淡路大震災のはるかかのひまわりの種を花壇に植えてくれたひかり学級のみなさんありがとう。ひまわりは、去年の花から種をとっておいてくれたんだね。

私、花の精は、学校がまた花でいっぱいになって、とってもうれしいです。

そして、全校生徒で、いつも花をたいせつにしてくれて、ありがとう。

花の精より



みんなで命の大切さを考えた6月

6月15日(水)、生駒市立病院のお二人の助産師さんが、命の大切さについて、お話しくださいましたね。生まれてきた奇跡、不思議、すばらしさを感じた時間でした。お二人のお話には、とても感動しました。お腹の中の赤ちゃんの心音(心臓の音)や、動画でみた赤ちゃんが動く様子は、小さな小さな命の、私たちへの力強いメッセージなんですね。命、それは国とかは関係なく、地球の宝物です。そしてまた、みなさんの命は光明中学校の宝物です。

保護者のみなさまへ 御礼

ご多用のところ、1学期三者懇談会にご出席いただき、ありがとうございます。お話いただいたことを、今後のお子さまの指導に役立てていきます。

また、1学期は本校の教育活動にご理解、ご協力を賜り誠にありがとうございました。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。